



Allerheiligen

Description

Meditation

Kirchenfester Eguisheim / Elsaß – Foto: Klaus Glas

Es gibt unzählige Heilige.
Unter dem aus Syrien stammenden Papst Gregor III,
der von 731 bis 741 die Kirche führte,
wurde Allerheiligen auf den 1. November verlegt.

Der Abend davor, der All Hallows' Even,
ist in vielen Ländern als Halloween bekannt.
Am Tag danach wird Allerseelen gefeiert.
Katholische Christen besuchen die Gräber ihrer Angehörigen.

Vielleicht kommt eines Tages der Tag,
an dem wir den Beginn des Novembers
wieder mehr mit Heiligen als mit Horror-Gestalten in Verbindung bringen.
Ich bin lieber mit dem freundlichen heiligen Franziskus per Du –
als mit dem Angst machenden Monster von Frankenstein.

[Klaus Glas](#)